

Au terme d'un long chemin

Louise DUMAS-SCHOEFFEL

nous a quittés paisiblement le 9 décembre 2022, à l'âge de 96 ans.

Ses enfants:

Michèle Sipahi et son conjoint Ömer

Jean-Jacques Dumas ainsi que sa conjointe Irmgard

se joignent à eux, ses petits-enfants et arrière-petits-enfants, ses nièces, cousins et cousines à Genève, à Bâle, en Suisse, en Alsace, en France et au Costa Rica.

Ils tiennent à remercier le personnel des HUG et de la MRPS, dont la gentillesse et l'attention l'ont entourée jusqu'à la fin.

Une cérémonie de reconnaissance aura lieu le 16 décembre 2022

à la salle de spectacle de la Maison de Retraite du Petit-Saconnex

12, avenue de Trembley, 1209 Genève

à 14 heures.

Masque obligatoire

Une réception suivra à Colladon Parc, salle Hainard-Hodler
chemin Colladon, 1209 Genève

Cet avis tient lieu de faire-part.

Adresse: Famille SIPAHI, 31, av. de France, 1202 Genève